
Véran,  caniche  des  labos,
sonne la charge contre le Pr
Raoult

Il  n’était  pas  préparé  et  c’est  normal  pour  affronter  le
bombardement de la pourriture oligarchique. Je pense que c’est
un bon gars à la base humainement, même si idéologiquement il
est rêveur. Probablement est-il  autoritaire dans la gestion
de son Institut, ne perd pas on temps en salameks avec les
autorités. Mais c’est normal de la part d’un patron, comme
 d’un grand chef étoilé, dans les restos. Ca s’appelle une
brigade  tout  le  monde  aura  compris,   ou  d’un  général  en
guerre,  quand il y a un objectif à atteindre il faut mener la
troupe, on ne perd pas son temps en discussions inutiles.

Un chef est là pour prendre des décisions, pas pour faire de
la réunion socio-pédagogique. Lui son objectif c’est soigner
les malades avec les médicaments qu’il y a sous la main, en
gros il applique le serment d’Hippocrate. C’est là où il s’est
planté, bon  il s’est planté dans son  traitement en partie,
j’en parlerai plus loin.

Il  a  perturbé  tout  le  système  économique,  les  labos
pharmaceutiques  qui sont là pour fourguer des médocs chers
qui ne servent à rien, et qui sont parfois nuisibles, les
pontes fonctionnaires de la médecine, qui prennent la monnaie,
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et au pire qui n’ont plus vu un patient depuis 20 ans.

Ce sont ces gens qui composent des comités Théodule, qui sont
dans des gagadémies à la con, qui aiment bien les honneurs
comme la  remise de la médaille du trou du cul par le Préfet.
Ils  touchent  leur  retraite  et  ont  l’impression  d’être
importants  alors  qu’ils  ne  sont  plus  rien.

J’ai souvenance, j’étais plus jeune forcément, hélas, d’une
interview de Louis Le Prince Ringuet, un très grand physicien
nucléaire  français et mondial. Il fut un temps la France
était à la pointe  dans ce domaine, maintenant nous produisons
des sociologues, et experts en vivre-ensemble… Ca doit dater
des années 1980, il était  à la retraite. A une question, il a
répondu je suis largué, ben oui c’est normal. C’est comme tout
le monde quand t’es plus au contact, tu sais plus.

Par contre les pontes médicaux sans patients continuent à
pontifier, et donner leur avis sur les chaines de désinfos.
Aujourd’hui, ça y est, la mediacratie a trouvé enfin, ENFIN,
 l’étude qui tue Raoult. Ils en ont trouvé une, à priori, mais
ils n’osent pas le dire, financée,par le labo Gillead, qui
démonte  soit-disant  le  traitement…  Sauf  que,  pas  de  bol,
l’étude en question est foireuse. Bien entendu ils ont filé le
traitement à des mourants, c’est sûr qu’à ce niveau, même la
moutarde  dans  la  perfusion  ne  sert  à  rien.  Mais  une
journaleuse nommée Woessner ne va pas s’arrêter à ce point de
détail, à la limite l’avis de cette gourdasse supplétive de la
caste a peu d’intérêt, l’important est la réponse du véreux
Véran à l’assemblée, qui s’est appuyé là-dessus  pour dire ça
ne marche pas.

#Hydroxychloroquine : "Les dernières publications ne sont pas
en  faveur  de  l'utilisation  de  ce  traitement"  détaille
@olivierveran."Il n'y a pas le protocole du Dr Raoult, il y a
un médicament qu'on prend quand on est malade et qui est
efficace ou qui ne l'est pas" #QAG pic.twitter.com/IYtw2P5p3C
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— Public Sénat (@publicsenat) April 22, 2020

Le caniche est aux ordres, à ce niveau pas de surprises, c’est
un bon serviteur du système, un bon caniche, Véran le véreux,
sauf qu’un chien est plus respectable que lui. Faut pas être
idiot, il sait parfaitement qu’il va y avoir des procédures et
il commence à ouvrir en bon politicard pourri le parasol, ni
responsable, ni coupable.

Le Pr Raoult et son équipe, il n’est pas tout seul faut pas
l’oublier,  en  prennent  plein  la  gueule,  ils  vont  être
tricards, je sais comment ça va se passer ensuite. Ils vont se
faire massacrer par la bureaucratie. Le conseil que je peux
leur donner, hélas : Tirez-vous de ce pays de connards.

Maintenant pourquoi le Pr Raoult s’est planté, en partie je
précise. Il a mis la chloroquine en avant, nom générique. Je
ne vais pas entrer dans la sémantique, en fait je pense, et
c’est  mon  avis,  qui  semble  confirmé,  que  le  médicament
efficace, c’est l’antibiotique.  A la limite c’est encore plus
grave  pour  les  spécialistes  de  la  spécialité,  un  simple
antibiotique  des  familles  c’est  pas  sérieux,  on  veut  des
vaccins, des médocs à 300 €.

Paul Le Poulpe
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